



～地域のみなさんを治し支え、 その人らしい生活を支援する～

院長 山内 純

昨年から診療科の呼称を「内科」から「総合診療科」に変更し診療を行っていることをご存じでしょうか？総合診療は耳慣れない言葉かと思いますが、以下のような役割を担う医師の専門分野です。

- 患者さまの特定臓器に着目するのではなく、地域に住むあらゆる年齢、性別の患者さまの健康問題に向き合って治療を行います。
- 患者さまの心身の健康面、家族関係、就労・経済状況などを多角的に診て、その人が望む暮らしを送れるように、あらゆる専門家や協力者と連携しその解決にあたります。（プライマリケア学会 Web サイトより）

健康上の問題の80～90%は総合診療医が対応可能とされます。総合診療科で治療が完結しないときは、最適な専門医や医療機関へ紹介あるいは連携して対応いたします。これまでも当院は内科疾患以外にも対応し、実質上は内科ではなく総合診療科として診療していました。



左から近藤医長、山内院長、棟方医長

長年皆さまに慣れ親しんでいた「内科」からの呼称変更は大きな変化ですが、全ての患者さまのあらゆる健康問題のお力になりたい、との思いを込めて変更いたしました。

3月末で小児科医師1名が退職し、4月からは総合診療科の医師3名体制で乳幼児を含む小児科の診療も行っています。赤ちゃんも子どもも大人もお年寄りも、健康に関することならどんなことでも総合診療科でお力にならせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

生まれ変わった「総合診療科」をどうぞよろしくお願いいたします。

こんどうおさむ ～近藤 統 医長が着任されました～



皆さま初めまして、この4月より町立病院に赴任いたしました。大阪府立のこども病院で10数年小児科医として小児がんの診療をしておりました。何度か夏休みに北海道を訪れるうち、当地で仕事をしたいと思うようになりました。高齢の方を含め成人の診療ができるように、江別市立病院で3年間内科を、手稲溪仁会病院で1年間救急診療を研修しました。その後、斜里町や木古内町で診療にあたり、この度、江別市立病院時代の同僚である山内院長のいる町立南幌病院に来ることにしました。

町立病院では、内科や外傷等の外科診療はもちろん、子どもたちの診療もさせていただければと考えております。地域の皆さまのお役に立てるように頑張っていきます。足を延ばして近隣の医療機関を受診される前に、当院にご相談いただければとてもうれしく思います。

外来診療体制(令和4年4月1日～)

【外来診療体制】

受付時間	月	火	水	木	金
午前 8時30分～ 11時30分	小児科外来は総合診療医が診察します				
	山内医師 (総合診療科)	近藤医師 (総合診療科)	棟方医師 (総合診療科)	山内医師 (総合診療科)	山内医師 (内視鏡検査) (総合診療科)
	近藤医師 (総合診療科)			棟方医師 (総合診療科)	(第1・3・5週) 棟方医師 (総合診療科)
	新型コロナウイルス感染防止のため、 軽度の風邪症状(熱、咳、鼻水、頭痛など)の 患者さまは必ず事前にお電話ください				(第2・4週) 近藤医師 (総合診療科)
午後 1時30分～ 4時30分	小児科外来は総合診療医が診察します				
	小児予防接種			小児予防接種	
	棟方医師 (総合診療科)	棟方医師 (総合診療科)	近藤医師 (総合診療科)	近藤医師 (総合診療科)	(第1週) 近藤医師 (総合診療科)
	～総合診療とは～ 内科分野だけでなく健康に関することは、どんなことでもご相談いただけます。例)腰が痛い、眠れない、トイレが近い、湿疹ができた				(第2～5週) 札幌医大出張医 (内科)

【眼科】毎週火曜日(受付 午前8:30～11:30 午後1:30～3:30)

【整形外科】総合診療医が診察します(予約は必要ありません)

【小児予防接種】毎週月曜日と木曜日午後～要予約(接種日前週木曜まで)

●眼科医師日程(4月～6月)

眼科医師は下記の予定です

4月 5日 今野医師・12日 長内医師
19日 今野医師・26日 長内医師
5月 10日 長内医師・17日 今野医師
24日 長内医師・31日 今野医師
6月 7日 長内医師・14日 今野医師
21日 長内医師・28日 今野医師



春の全国交通安全運動

(4月7日～15日)

春の全国交通安全運動に病院有志で参加し、
病院前交差点で交通安全を呼びかけました。



山内院長

大橋理学療法士